
CÂMARA MUNICIPAL DE FIGUEIRÃO 
Estado de Mato Grosso do Sul 
CNPJ 07.195.961/0001-48 

Rua Clnudio José de Lima n°. 813 Jd. Aeroporto CEP. 79428-000- Figueirao / MS. Fone/Fax: (67) 3274-1410 

e-mail cmvfigueirao@hotmail.com 

Oficio nº O 14/2021. 

Figueirão/MS, 05 de abril de 2021. 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Rinaldo Modesto 
Deputado Estadual do Estado de Mato Grosso do Sul 

Assunto: Solicitação de emenda 

Excelentíssimo Senhor Deputado. 

Cumprimentamos Vossa Excelência e na oportunidade solicitamos emenda parlamentar no 
valor de 40 mil reais para equipamentos (computadores) para a sala de tecnologia da Escola 
Municipal Professor Antonio Inácio Furtado- pólo. A escola atende 398 crianças da zona urbana e 
rural do Município de Figueirão. Essa sala de tecnologia encontra-se com equipamentos quebrados, 
necessitando dessa reestruturação. 

Desde já agradecemos a parceria e aproveitamos para agradecer a atenção, externando os 
sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

Edegar José de ima 
Vereador-PSDB 

Flávia Maria Bravo Ferreira 
Vereadora-PSDB 
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PROTOCOLO DE ENTRADA Assunto: Número 

RECEBIDO: ....................... º-~/..QJ./.!t. ......... de 
Ordem: - LIDO: ................................................................... INDICAÇAO 
15/21 RESPONDIDO: ................................................... 

----------------------------------------- 
!AUTORA: Ver\ Flávia Maria Bravo Ferreira -PSDB 

Senhora Presidente: 

A Vereadora que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após 
tramitação regimental, seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Sr. 
Juvenal Consolaro- Prefeito Municipal, com cópia ao Sr. Jorge Roberto Mortari 
Secretário Municipal de Saúde, fazendo a seguinte solicitação: 

Que seja disponibilizado um profissional para atendimentos diários na 
UBS de Santa Tereza. 
füSTIFICATIV A 

Temos uma Unidade Básica de Saúde na Comunidade Santa Tereza a qual está 
sem atendimentos desde o dia 24/03/2021. A população necessita destes atendimentos e 
é direito deles. Solicito que seja disponibilizado um profissional para atendimentos de 
enfermagem no local, pois a UBS não pode ficar sem utilidade, sendo um retrocesso para 
o serviço público prestado naquele local. 

Desde já agradecemos a parceria de sempre e aproveitamos para agradecer a 
atenção, externando os nossos sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

Plenário de Deliberações Ver". Italino Moreira Geraldino. 05 de abril de 2021. 

Ver. Flávia Maria Bravo Peneira - PSDB 
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PROTOCOLO DE ENTRADA Assunto: Número 
os-/ 03/ JL de RECEBIDO: ......................................................... 

Ordem: ~ LIDO: ................................................................... INDICAÇAO 
14/21 RESPONDIDO: ................................................... 

----------------------------------------- 
~UTORA: Ver", Flávia Maria Bravo Ferreira -PSDB 

Senhora Presidente: 

A Vereadora que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após 
tramitação regimental, seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Sr. 
Juvenal Consolaro- Prefeito Municipal, fazendo a seguinte solicitação: 

Que seja disponibilizado um transporte para os moradores de Santa 
Tereza virem até a cidade. 
JUSTIFICATIVA 

Justifica-se, pois, residem aproximadamente 20 famílias dentro da Comunidade, 
das quais metade não possui um meio de transporte para ir até a sede do município 
realizar serviços básicos, como: pagamentos de contas, saque de aposentadorias ou 
salários, reuniões do bolsa família, tratamentos de saúde, entre outros. 

Desde já agradecemos a parceria de sempre e aproveitamos para agradecer a 
atenção, externando os nossos sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

Plenário de Deliberações Ver". Italino Moreira Geraldino. 05 de abril de 2021. 

Ve1Jl. Flávia Maria Bravo Ferreira - PSDB 
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Rua Cláudio José de Lima s/nº. Jardim Aeroporto - CEP. 79428-000-Figueirl!o / MS - Fonc/Fux: (67) 3274-1410 

PROTOCOLO DE ENTRADA Assunto: Número 
RECEBIDO: .................... .Q,'?_.(g~/.i!. .............. de 

Ordem: - LIDO: ................................................................... INDICAÇAO 
13/21 RESPONDIDO: ................................................... 

-------------------------~--------------- 
!AUTORA: Ver", Flávia Maria Bravo Ferreira -PSDB 

Senhora Presidente: 

A Vereadora que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após 
tramitação regimental, seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Sr. 
Juvenal Consolaro- Prefeito Municipal, com cópia ao Senhor Ronis da Silva 
Moreira- Secretário Municipal de Infraestrutura, Agronegócio e Meio 
Ambiente, fazendo a seguinte solicitação: 

Que seja feita a manutenção dos pisos das quadras de esportes das 
escolas municipais (zona urbana e Santa Tereza) e a cobertura da quadra da escola 
da Comunidade Santa Tereza. 
JUSTIFICATIVA 

No local, temos uma escola que atende crianças da Educação Infantil ao 5° ano 
do Ensino Fundamental, crianças moradoras da Comunidade e propriedades rurais que 
fazem parte da região. Tais alunos merecem ter oportunidades de desenvolvimento 
semelhantes às oferecidas em locais desenvolvidos. Estaremos assim, proporcionando 
qualidade de vida e geração de oportunidades futuras devido ao desenvolvimento 
adequado oferecido. 

O nosso anseio é poder proporcionar aulas diversas de atividades físicas, artes, 
cultura, esportes, entre outras, em um ambiente propício, pois sabe-se que o ambiente 
influencia no resultado alcançado com o desenvolver de atividades específicas. 

Com a construção da cobertura desta quadra, será possibilitado, além do 
incentivo e qualidade ao ensino das crianças, também um local de lazer para todos os 
moradores, devido ao fato desta quadra ser o único local disponível para lazer de toda a 
comunidade local ( cito aproximadamente 200 moradores). 

É muito importante o incentivo à cultura Quilombola e a valorização dos 
moradores que permanecem na Comunidade, sempre buscando melhorias e cultivando 
as tradições. Havendo assim, a necessidade de um trabalho coletivo de preservação e 
desenvolvimento local. 

Sabemos que nesse momento de pandemia não estamos desenvolvendo essas 
atividades, mas no futuro faremos. 
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Desde já agradecemos a parceria de sempre e aproveitamos para agradecer a 
atenção, extemando os nossos sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

Plenário de Deliberações Ver", Italino Moreira Geraldino. 05 de abril de 2021. 

Vet1. Flávia Maria Bravo Ferreira- PSDB 
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Ofício nº 012/2021 

Ao Senhor 
Éder Uilson França Lima 
Escritório de gestão política 
Secretaria da Casa Civil- Governo MS 
Campo Grande, MS 

Figueirão/MS, 29 de março de 2021. 

Assunto: Município de Figueirão-MS. 

Excelentíssimo Senhor. 

Ao cumprimentá-lo, aproveito a oportunidade para solicitar o vosso apoio para a 
demanda existente referente aos cargos do governo disponibilizados no município de 
Figueirão. Temos conhecimento no momento de 3 cargos existentes, os quais solicitamos 
que sejam mantidos e solicitamos mais dois cargos que serão importantes para atender as 
demandas existentes. Um cargo de vistoriador no DETRAN e mais um cargo no Vale 
Renda. Justificamos: no Vale Renda temos o atendimento com apenas uma pessoa e nesse 
momento de pandemia precisamos do apoio do poder público para melhor atender a nossa 
população, assim como no DETRAN temos a necessidade de mais um funcionário. 

Estamos à disposição para quaisquer dúvidas e esclarecimentos. 
Desde já agradecemos a parceria e aproveitamos para agradecer a atenção, 

externando os nossos sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 
Atenciosamente, 

Flávia Maria Bravo Ferreira 
Vereadora-PSDB 

Presidente do PSDB Figueirão 
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PROTOCOLO DE ENTRADA Assunto: Número 
.JJ/o.s/21 de RECEBIDO .......................................................... 

Ordem: ~ LIDO: ................................................................... INDICAÇAO 
12/21 RESPONDIDO: ···········~-r;f}!__··························· 

!AUTORA: Ver", Flávia Maria Bravo Ferreira - PSDB 

,,....__ Senhora Presidente: 

A Vereadora que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após tramitação 
regimental, seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Sr. Juvenal Consolaro- Prefeito 
Municipal, com cópia ao Senhor Ronis da Silva Moreira- Secretário Municipal de 
Infraestrutura, Agro Negócio e Meio Ambiente, fazendo a seguinte solicitação: 

eCamapuã. 
Que seja cascalhada a estrada sobre a galeria de concreto na divisa entre Figueirão 

JUSTIFICATIVA 

A galeria de concreto foi uma grande conquista para a região, mas necessitamos que seja 
colocado cascalho ou pedras pois a erosão está prejudicando todo o local, sendo prejudicial não somente 
à estrada mas também ao rio Pontinha do Cocho, já que toda a terra está descendo com as enxurradas. 

O local está sendo difícil de transitar e esse serviço solicitado, se bem feito, resolveria tal 
- problema e evitaria danos na galeria. 

Desde já agradecemos a parceria de sempre e aproveitamos para agradecer a atenção, 
externando os nossos sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

Plenário de Deliberações Ver. Italino Moreira Geraldino. 22 de março de 2021. 

Ver\ Flávia Maria Bravo Ferreira - PSDB 
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PROTOCOLO DE ENTRADA Assunto: Número 
. JJ,2/oy /j 1 de RECEBIDO .......................................................... 

Ordem: - LIDO: ................................................................... INDICAÇAO 
011/21 RESPONDIDO: ............. (J!{························ 

--------------~-----~ ~ ------------- 
~UTORA: Ver", Flávia Maria Bravo Ferreira - PSDB 

,--. Senhora Presidente: 

A Vereadora que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após tramitação 
regimental, seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Sr. Juvenal Consolam- Prefeito 
Municipal, com cópia ao Senhor Damião Wiliam da Conceição - Secretário Municipal de 
Assistência Social, fazendo a seguinte solicitação: 

Que sejam realizados atendimentos frequentemente ou conforme cronograma, para 
as famílias que precisam (residentes na Comunidade Santa Tereza e também famílias da zona urbana 
de Figueirão): como distribuição de Cestas Básicas e atendimentos psicológicos, devido a esse 
momento crítico que estamos passando. 

JUSTIFICATIVA 

Justifica-se pois sabemos da necessidade de algumas famílias, tanto da cidade como da zona 
rural. Estamos sendo abordados com solicitações e ao checar constatamos que algumas famílias estão 
com necessidades de ajuda no sustento do lar, faltando alimentos e também problemas emocionais. 

Sabemos também que existem requisitos para o atendimento pela assistência social, e este 
pedido não é para extinguir nenhum tipo de trâmite legal ou requisitos, mas sim para que possamos 
estar ajudando os mais necessitados neste momento difícil de pandemia, já que este é o papel desta 
pasta, assim como a organização destes serviços e como vereadores devemos também zelar pelo 
cumprimento deste trabalho prestado à sociedade. 

Desde já agradecemos a parceria de sempre e aproveitamos para agradecer a atenção, 
externando os nossos sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

Plenário de Deliberações Ver°. Italino Moreira Geraldino. 22 de março de 2021. 

Ver°. Flávia Maria Bravo Fen·eira - PSDB 
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PROTOCOLO DE ENTRADA Assunto: Número 

RECEBIDO: ..... J/..&Jú.i ........................... de 
Ordem: 

LIDO: ................................................................... INDICAÇÃO 
RESPONDIDO: .............. ~ ..................... 10/21 

!AUTORA: Ver", Flávia Maria Bravo Ferreira - PSDB 

Senhora Presidente: 

A Vereadora que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após tramitação 
regimental, seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Sr. Juvcnal Consolaro- Prefeito 
Municipal, com cópia à Sra. Andréia Furtado Ferreira- Secretária Municipal de Educação, 
cultura, esporte e turismo, fazendo a seguinte solicitação: 

Que sejam adquiridos tripés para gravação de vídeos na Escola Municipal, Creche 
e extensão Santa Tereza. 

JUSTIFICATIVA 

Sabemos que com a pandemia os profissionais da educação tiveram que se adaptar para 
continuarem os trabalhos. Agradecemos o apoio do poder público, cito a secretaria de educação, nas 
demandas apresentadas e aproveitamos para justificar a necessidade da aquisição de tripés para 
gravação de vídeos nas escolas e creche pelos professores, já que os mesmos estão utilizando 
mecanismos de educação à distância , cumprindo as medidas de biossegurança, inclusive utilizando 
aparelhos celulares próprios e notebook para desenvolver o trabalho, não podendo estar atendendo 
presencialmente todos os alunos, podendo assim ser disponibilizados vídeos no atendimento aos alunos 
e devendo os mesmos receber esse apoio para que possam desenvolver seus trabalhos da melhor 
maneira possível e conforme as necessidades apresentadas. 

Desde já agradecemos a parceria de sempre e aproveitamos para agradecer a atenção, 
externando os nossos sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

Plenário de Deliberações Ver. Italino Moreira Geraldino. 22 de março de 2021. 

Ver. Flávia Maria Bravo Ferreira- PSDB 



~ ~ CAMARA MUNICIPAL DE FIGUEIRAO 
Estado de Mato Grosso do Sul 
CNPJ 07.195.961/0001-48 

Rua Claudio José de Lima s/nº. Jardim Aeroporto-CEP. 79428-000- Figueírão / MS - Fone/Fax: (67) 3274-1410 

PROTOCOLO DE ENTRADA Assunto: Número 

RECEBIDO: .......... 1.f.(Q.J../.l_j····················· de 
Ordem: - LIDO: ................................................................... INDICAÇAO 

RESPONDIDO: ·········ct)._··························· 09/21 

~UTORA: Ver", Flávia Maria Bravo Ferreira - PSDB 

Senhora Presidente: 

A Vereadora que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após 
tramitação regimental, seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Sr. Juvenal 
Consolaro - Prefeito Municipal, com cópia ao Sr. Ronis da Silva Moreira- Secretário 
Municipal de Infraestrutura, Agronegócio e Meio Ambiente; fazendo a seguinte 
solicitação: 

Costa Rica. 
Que sejam colocadas placas indicativas na serra na saída de Figueirão para 

JUSTIFICATIVA 

A estrada MS 223 tem sido utilizada com mais frequência como rota dos municípios 
vizinhos, passando pelo nosso município. Não existem placas indicativas na serra, a qual é 
perigosa, considerando que muitos motoristas não conhecem essa estrada. 

Essa demanda é importante para evitar acidentes neste local. 
Temos a certeza do comprometimento da gestão com todos os munícipes e aguardamos 

providências cabíveis. 
Desde já agradecemos a parceria de sempre e aproveitamos para agradecer a atenção, 

externando os nossos sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

Plenário de Deliberações Ver3. Italino Moreira Geraldino. 17 de março de 2021. 

Ver3. Flávia Maria Bravo Ferreira - PSDB 



~ - CAMARA MUNICIPAL DE FIGUEIRAO 
Estado de Mato Grosso do Sul 
CNPJ 07.195.961/0001-48 

Rua Cláudio José de Lima s/nº. Jardim Acroporto-CEP. 79428-000- Figueirilo / MS - Fonc/Fnx: (67) 3274-1410 

PROTOCOLO DE ENTRADA 

RECEBIDO: 1...tl9.~!1J.. . 
LIDO: .. 
RESPONDIDO: . 

Assunto: 

INDICAÇÃO 

UTORA: Ver11
• Flávia Maria Bravo Ferreira - PSDB 

Número 
de 

Ordem: 

08/21 

Senhora Presidente: 

A Vereadora que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após tramitação 
regimental, seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Sr. Juvenal Consolaro- Prefeito 
Municipal, com cópia ao Sr. Jorge Roberto Mortari- Secretário Municipal de Saúde, fazendo 
a seguinte solicitação: 

Que seja adquirida uma cadeira executiva para o médico do hospital Municipal. 

JUSTIFICATIVA 

A cadeira do médico não está em boas condições, por isso necessita-se que seja adquirida para 
dar maior conforto para o profissional prestar um bom atendimento. 

Desde já agradecemos a parceria de sempre e aproveitamos para agradecer a atenção, 
externando os nossos sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

Plenário de Deliberações Vefl. Italino Moreira Geraldino. 17 de março de 2021. 

Vefl. Flávia Maria Bravo Ferreira - PSDB 
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Rua Clnudio José de Lima s/nº. Jardim Aeroporto - CEP. 79428-000- Figueirão / MS - Fone/Fax: (67) 3274-1410 

PROTOCOLO DE ENTRADA Assunto: Número 
RECEBIDO: .......... 1..!-:(Qj{//. ...................... de 

Ordem: ~ LIDO: ................................................................... INDICAÇAO 
07/21 RESPONDIDO: ....... ··rtJ._· ........................... 

------------------- -- ----------------- 
!AUTORA: Ver", Flávia Maria Bravo Ferreira - PSDB 

Senhora Presidente: 

A Vereadora que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após tramitação regimental, 
seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Sr. Juvenal Consolaro- Prefeito Municipal, 
com cópia ao Sr. Ronis da Silva Moreira - Secretário Municipal de Infraestrutura, 
Agronegócio e Meio Ambiente; fazendo a seguinte solicitação: 

Que seja feita uma pista de caminhada na saída para Camapuã até o Cemitério 
Municipal. 

JUSTIFICATIVA: 

-- 
Faz necessário, pois muitos pedestres utilizam a própria rodovia para fazerem 

suas caminhadas ou até mesmo para ter acesso ao Cemitério Municipal, sendo perigoso pois 
automóveis e caminhões trafegam em alta velocidade na rodovia, colocando em risco nossos 
habitantes. 

Plenário de Deliberações Ver". Italino Moreira Geraldino. 17 de março de 2021. 

Ver". Flávia Maria Bravo Ferreira - PSDB ~ 
! 
i 
' 



A ~ CAMARA MUNICIPAL DE FIGUEIRAO 
Estado de Mato Grosso do Sul 
CNPJ 07.195.961/0001-48 

de Lima s/nº. Jardim Aeroporto - CEP. 79428·000- Figueirilo / MS - Fone/Fax: (67) 3274-1410 

PROTOCOLO DE ENTRADA Assunto: Número 
RECEBIDO: ·········ºllQ}(,!/, .. , ....................... de 

Ordem: - •. JDO: ................................................................... INDICAÇAO 
RESPONDIDO: ·········· ·cr;···· ... ······· ··············· 06/21 

------------------- -- - ---------------- 
li\UTORA: Verª. Flávia Maria Bravo Ferreira- PSDB 

Senhor Presidente: 

A Vereadora que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após tramitação 
regimental, seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Sr. Juvenal 
Consolaro- Prefeito Municipal, com cópia ao Senhor Ronis da Silva Moreira 
Secretário Municipal de Infraestrutura, Agronegócio e Meio Ambiente, fazendo 
a seguinte solicitação: 

Que sejam feitos quebra molas nos seguintes locais: 
-Rua José Zeferino Santana, altura do número 28. 
-Av. Moisés de Araújo Galvão, proximidades da Loja Marimel. 
-Rua Independência, altura do bar do Sr. Ivanildo. 
-Av. Bráulio Barbosa de Souza, na Comunidade Santa Tereza. 

JUSTIFICATIVA 

Faz-se necessário pois os veículos transitam em alta velocidade sendo perigoso 
para pedestres e crianças que utilizam essas vias, necessitando dessa medida como 
segurança e considerando que são solicitações populares. 

Desde já agradecemos a parceria de sempre e aproveitamos para agradecer a 
atenção, externando os nossos sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

Plenário de Deliberações Ver. Italino Moreira Geraldino, O 1 de março de 2021. 

Ver°. Flávia Maria Bravo Peneira - PSDB 
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PROTOCOLO DE ENTRADA 

CEBIDO: t:JJ.!ÇJ_JÚ./ . 
Assunto: 

INDICAÇÃO 

UTORA: Ver", Flávia Maria Bravo Ferreira- PSDB 

Número 
de 

Ordem: 

05/21 

Senhor Presidente: 

A Vereadora que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após 
tramitação regimental, seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Sr. 
Juvenal Consolaro- Prefeito Municipal, com cópia ao Senhor Ronis da Silva 
Moreira- Secretário Municipal de Infraestrutura, Agronegócio e Meio Ambiente, 
fazendo a seguinte solicitação: 

Que seja feito o levantamento da iluminação pública na zona urbana e 
comunidade Santa Tereza para que possa ser realizada a manutenção nos locais 
necessários. 

JUSTIFICATIVA 

- Existem vários locais nos quais a iluminação pública está precisando de 
manutenção. Cito como exemplos: rua Castro Alves, rua José Zeferino, ambas dentro do 
perímetro urbano do município e também Comunidade Santa Tereza, entre outros locais 
os quais precisam dessa atenção do poder público. 

Esta indicação é uma solicitação popular, de moradores que transitam nessas ruas 
e locais. 

Desde já agradecemos a parceria de sempre e aproveitamos para agradecer a 
atenção, externando os nossos sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

Plenário de Deliberações Ver. Italino Moreira Geraldino, 01 de março de 2021. 

Ver", Flávia Maria Bravo Ferreira- PSDB 



~ - CAMARA MUNICIPAL DE FIGUEIRAO 
Estado de Mato Grosso do Sul 
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de Lima s/nº. J nrdim Aeroporto - CEP. 79428-000 - Flguelrão / MS - Fone/Fax: (67) 3274-141 O 

PROTOCOLO DE ENTRADA Assunto: Número 

RECEBIDO: .......................... QJ.( (!Í..f ! ...... de 
Ordem: ~ LIDO: ................................................................... INDICAÇAO 

RESPONDIDO: ...................... ?JJ__ ................. 04/21 
_________________ N ________ -- --------- 

AUTORA: Ver", Flávia Maria Bravo Ferreira- PSDB 

Senhor Presidente: 

A Vereadora que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após 
tramitação regimental, seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Sr. 
Juvenal Consolaro- Prefeito Municipal, com cópia ao Senhor Ronis da Silva 
Moreira- Secretário Municipal de Infraestrutura, Agronegócio e Meio Ambiente, 
fazendo a seguinte solicitação: 

Que seja feita a manutenção com cascalhamento das seguintes estradas: 
-Estrada da Santa Tereza. 
-Estrada do Morrinhos. 
-Estrada Tarzo. 

JUSTIFICATIVA 

Tais vias são utilizadas pelos moradores e para o transporte de leite, gado e 
transporte escolar, sendo importante para que possamos transitar com dignidade nesses 
locais, zelando pela qualidade das estradas e consequentemente da qualidade de vida de 
nossos munícipes, incentivando a produção de produtos locais através também da 
logística disponível. 

Desde já agradecemos a parceria de sempre e aproveitamos para agradecer a 
atenção, externando os nossos sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

Plenário de Deliberações Ver', Italino Moreira Geraldino, 01 de março de 2021. 

Ver". Flávia Maria Bravo Ferreira - PSDB 
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Ofício nº 009/2021. 

Figueirão/MS, 22 de fevereiro de 2021. 

À Senhora 
Maria Cecilia Amendola da Motta 
Secretária Estadual de Educação de Mato Grosso do Sul 

Com cópia 
Ao Senhor 
Edio Antonio Resende de Castro 
Secretário Adjunto de Estado de Educação 

Senhora Secretária 

Cumprimento Vossa Senhoria e na oportunidade gostaria de citar algumas demandas 
importantes a pedido da diretora Sra. Marcileí Bercó da Escola Estadual Dr.Arnaldo Estevão de 
Figueiredo no município de Figueirão , sendo: 

- A reforma dos banheiros, os quais estão cm péssimas condições de uso. 
- A reforma da parte externa da mesma escola, sendo as calçadas, as quais estão quebradas. 
A nossa Escola Estadual atende 275 alunos e para que possamos oferecer qualidade para os 

mesmos, solicitamos esse apoio do poder público, havendo a real necessidade. 
Desde já agradecemos a parceria e aproveitamos para agradecer a atenção, externando os 

nossos sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

~i'""" ieqar 
ereador 

rt» / ~ . _____ ;:ttaJ /t o 7fic!9lvJ,.. 
Flávia Maria Bravo Ferreira 

Vereadora- PSDB 
Renata Mortari 

Vereadora 

~;(/o/4~ 
JJuJian2 Nogueira 

Vice--Presiclénte 

Abadio Ribeiro 
2º Secretário 



~ - CAMARA MUNICIPAL DE FIGUEIRAO 
Estado de Mato Grosso do Sul 
CNPJ 07.195.961/0001-48 

Rua Clnudio José de Lima nº. 8 J 3 Jd. Aeroporto CEP. 79428·000 ·--~ ..... 

e-mail cmvftgueirao@hotmail.com 

Ofício nº OI 1/2021. 

Ao Secretário de Estado de Justiça e Segurança Pública 
Sr. Antonio Carlos Videira 

Figueirão/MS, 22 de fevereiro de 2021. 

ij...iloencãa tfJHufcsr 
Ccrn~~r.do G0:~; 

C:.2 b~nete 

-- 

Senhor Secretário 

Cumprimento Vossa Senhoria e na oportunidade gostaria de expor algumas demandas do 
município de Figueirão, por estarmos precisando de apoio para melhor atender a nossa população. As 
demandas serão listadas abaixo: 

*Existe a necessidade de uma viatura para os nossos policiais (Trailblazer), por termos 1. 700 
km de estradas rurais em nosso município e tendo a necessidade de atendimento também nesses locais 
de diflcil acesso, considerando que uma viatura pequena tem dificuldade no deslocamento nessa 
região. Temos 602 fazendas em nossa jurisdição e inclusive uma Comunidade Quilombola também 
para atendimento, a qual fica há 45 km da cidade. Importante citar que o deslocamento é de 120 km 
para conduzir pessoas detidas até Camapuã e a cidade fica entre 3 e 4 horas sem policiais quando 
ocorrem essas situações, ficando vulnerável à ações de pessoas mal intencionadas. 

*Solicitação de quatro policiais militares transferidos após o curso de formação que está 
ocorrendo em Campo Grande pois o efetivo está defasado. 

"Visita da polícia civil 2 vezes ao mês para apoio e andamento dos trabalhos realizados. 
"Construção de um quartel da polícia militar, considerando que já temos o terreno o qual foi doado pela Prefeitura. 

Desde já agradecemos a parceria e aproveitamos para agradecer à atenção, externando os 
nossos sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

'1i, / . 
____ ::1_tc_½,~-:r.-v0,JJ.::U,,<.4-._· 

Flávia Maria Bravo Ferreira 
Vereadora- PSDB 

Edegar 
Vereador 

. , ÍJ._. <::_" 2:- 
, 

""L'.:P'/ \-o.ac\.O - 
º a'i,0 a.em \ i) ·\ .-.--· · '"t'-'-\r ei:ea \'\., ~ C'L :~ · '\~~\i. 

Renata Mortari 
Vereadora 

µ~,p ;f/,-Í.: 51.~ 

Juliano Nogueira 
Vke-Presidénte 

Abadio Ribeiro 
2º Secretário 
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Oficio nº 002/2021. 

Ao Senhor 
Luis Roberto Martins de Araújo . .. -~ 
Secretário Adjunto da Secretaria de Estado de Infraestrutura (SEINFRAY 1 
Diretor da Agência Estadual de Gestão de Empreendimentos (AGESUL) 

Senhor Secretário 

Cumprimentamos Vossa Senhoria e na oportunidade solicitamos que sejam realizadas as 
manutenções das seguintes estradas estaduais: 
*MS 223, do trevo da Fazenda Jangada até a Fazenda São Joaquim. 
*MS 422, da Fazenda Império até a ponte do Rio Verde. 

Citamos que nos locais há trânsito de transportes escolares, transportes de gados e moradores, 
sendo vias importantes. Citamos ainda que houve a manutenção e levantamento dessas estradas, 
porém devido ao material utilizado, os problemas agravaram-se. Em anexo disponibilizamos fotos 
dos locais que se encontram perigosos por serem muito lisos e intransitáveis em períodos chuvosos. 
Observando os beneficios gerados por estas estradas para a nossa população, apresentamos estas 
solicitações e, no anseio por uma resposta positiva, antecipamos agradecimentos. 

Desde já agradecemos a parceria e aproveitamos para agradecer a atenção, externando os 
nossos sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

'\ 
Atenciosamente, 

Flávia Maria Bravo Ferreira 
Vereadora- PSDB 

rfo½=' 
Edegar 
Vereador Renata Mortari 

Vereadora 

Deiiivan Barbosa er eira 
Vereador- PSD ~ 

&'"- ~Jito . r~º . . - Ab a· ~ · lC< a 10 .meiro 
2° Secretário 

li,-,,,,,,,, Jll:/..zf3 o,t(,?f 
(Íl!ÍÉmQ Nogueira 

Vice-Presidénte 
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Oficio nº 005/2021. 

Figueirão/MS. 18 de janeiro de 2021. 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Juvenal Consolam 
Prefoito Municipal de Figueirão 

( 'om cópia a Sra. Andreia Furtado Ferreira 
Secretária Municipal de Educação. 

Excckntissimo Senhor Prefeito, 

Cumprimentamos Vossa Excelência e na oportunidade solicitamos itens para melhor 
atendimento e organização da Creche Municipal Francisco Rogério Barbosa. 

• A instalação de um aparelho de ar condicionado para a sala da coordenação. 
o A instalação de um aparelho de ar condicionado para a sala de brinquedoteca. 
o Computadores. 

Esdarecemos que tais demandas são importantes para o bom funcionamento daquele local. 

Desde já agradecemos a parceria e aproveitamos para agradecer a atenção. externando os 
sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

~ ~ Atenciosamente, 

~ 0,'< ~~:- -a.Ô,e,(J 60~ Flávia Maria Bravo Ferreira 
y f..e'l> Vereadora- J>Sül3 ~e 
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PROTOCOLO DE ENTRADA Assunto: Número 
RECEBIDO: ........... J.f .( q;_ /. ;{; __ ................. de 

Ordem: ~ ~IDO: ................................. c-í-2 .................. INDICAÇAO 
RESPONDIDO: ................. ..... . ........................ 03/21 

---------------------- -- _____ " ______ 
!AUTORA: Verª. Flávia Maria Bravo Ferreira- PSDB 

Senhor Presidente: 

A Vereadora que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após 
tramitação regimental, seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Sr. 
Juvenal Consolaro- Prefeito Municipal, com cópia ao Senhor Jorge Roberto 
Mortari- Secretário Municipal de Saúde, fazendo a seguinte solicitação: 

Que seja realizada a manutenção nas paredes do consultório médico na 
UBS Sudalídio Amorim Malaquias e a dedetização no forro do mesmo local. 

JUSTIFICATIVA 

O consultório médico acima citado é utilizado para atendimentos da população 
rural da Comunidade Santa Tereza e região e está em situação precária com as paredes 
estragadas no consultório médico, assim como morcegos e papagaios no forro, 
necessitando dessa atenção. 

Desde já agradecemos a parceria de sempre e aproveitamos para agradecer a 
atenção, externando os nossos sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

Plenário de Deliberações Ver", Italino Moreira Geraldino, 22 de fevereiro de 2021. 

Ver", Flávia Maria Bravo Ferreira - PSDB 
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PROTOCOLO DE ENTRADA Assunto: Número 
RECEBIDO: ........... !l..2..l.91.L!..L ................... de 

Ordem: ~ wIDO: ................................................................... INDICAÇAO 
RESPONDIDO: ................... w··· .................. 02/21 

------------------------ - - ----------- 
!AUTORA: Verª. Flávia Maria Bravo Ferreira- PSDB 

Senhor Presidente: 

A Vereadora que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após 
tramitação regimental, seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Sr. 
Rinaldo Modesto- Deputado Estadual, fazendo a seguinte solicitação: 

Que seja destinada uma emenda para o Município de Figueirão para 
aquisição e instalação de uma Academia ao ar livre na Comunidade Quilombola de 
Santa Tereza. 

JUSTIFICATIVA 

Esta indicação justifica-se pois a população daquele local tem o direito de ter 
acesso a atividades fisicas, pois sabemos que exercícios fisicos proporcionam beneficias 
a saúde, e o Poder Público tem o dever de zelar pela saúde de seus munícipes. 

Plenário de Deliberações Ver", Italino Moreira Geraldino, 22 de fevereiro de 2021. 

Ver8. Flávia Maria Bravo FeITeira-PSDB 
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PROTOCOLO DE ENTRADA 

CEBIDO: QJ/9)./d.l. . 
SPONDIDO: .. 

Assunto: 

INDICAÇÃO 

Número 
de 

Ordem: 

01/21 

UTORA: Verª. Flávia Maria Bravo Ferreira- PSDB 

Senhor Presidente: 

A Vereadora que a presente subscreve, solicita à Mesa, que após tramitação 
regimental, seja encaminhado expediente a Vossa Excelência o Sr. Juvcnal Consolaro- Prefeito 
Municipal, com cópia à Senhora Andréia Furtado Ferreira - Secretária Municipal de 
Educação, fazendo a seguinte solicitação: 

Que seja adquirida e instalada uma impressora adequada na Escola Municipal 
Professor Antônio Inácio Furtado-Pólo (zona urbana) e um ar condicionado em uma das salas de 
aula da Escola localizada na Comunidade Santa Tereza. 

JUSTIFICATIVA 

Há muito tempo estamos necessitando que essa demanda da impressora seja resolvida. A nossa 
escola tem 398 alunos matriculados. Estamos tendo essa dificuldade, prejudicando o desenvolvimento 
dos trabalhos escolares, com a falta de tonner e com a utilização de impressora inadequada e insuficiente 
para a demanda escolar em diversos momentos, causando prejuízos aos trabalhos realizados naquele 
local. 

Esta impressora é uma solicitação dos professores da EMPAIF, os quais têm como objetivo 
zelar pela qualidade do ensino e aprendizagem de nossas crianças. 

Assim como na escola de Santa Tereza estamos com o problema da falta de um ar condicionado 
na sala de aula que acomoda uma das turmas que é atendida naquele local. 

Desde já agradecemos a parceria de sempre e aproveitamos para agradecer a atenção, 
externando os nossos sinceros votos de elevada estima e distinta consideração. 

Plenário de Deliberações Nes". Italino Moreira Geraldino, 22 de fevereiro de 2021. 

Verª. Flávia Maria Bravo Ferreira - PSDB 


